



Leonardo Cáceres, jefe de la sección de Prevención del Departamento de Protección contra Incendios Forestales.



De forma muy lúdica, el funcionario captó la atención de los estudiantes.

SOBRE PREVENCIÓN DE INCENDIOS

Colegios rurales de Cauquenes participaron en talleres de Conaf

Educación. El área de prevención del Departamento de Protección contra Incendios Forestales (Deprif), comenzó con el taller para docentes del sector de Coronel de Maule, culminando con el taller educativo a estudiantes.



Forestín estuvo presente en la actividad, oportunidad en la que compartió con los estudiantes.

CAUQUENES. La Corporación Nacional Forestal (Conaf) de la Región del Maule llevó a cabo una importante actividad desarrollada en el sector de Coronel de Maule, en esta comuna, con el objetivo de educar a la comunidad sobre la autoprotección y las medidas para enfrentar los incendios forestales en el sector.

La actividad fue organizada por el Departamento de Protección contra Incendios Forestales (Deprif), junto a la Mesa Provincial de incendios Forestales y estuvo a cargo del

jefe de la sección de Prevención, Leonardo Cáceres, quien entregó información sobre cómo fortalecer la seguridad de las viviendas mediante el concepto de "casa fortalecida", así como estrategias para preparar a las comunidades ante la eventualidad de un incendio de una manera didáctica y entretenida, especialmente para los más pequeños.

DOCENTES

"Comenzamos con la jornada de los

docentes en el taller de prevención de incendios forestales, orientada a la prevención de incendios que puedan ocurrir en el territorio. La metodología ocupada con los docentes fue una actividad más vivencial en recordar eventos no deseados como los incendios forestales que hayan ocurrido en el territorio, pero siguiendo una metodología con conceptos básicos como lo es educación ambiental y la prevención en incendios forestales, el árbol del conocimiento donde están las causas y efectos de IIFP", afirmó Leonardo Cáceres Rencoret, jefe de sección Prevención Deprif.

Por su parte, la docente y encargada de Seguridad Escolar de la Escuela

Clorindo Alvear, Paulina Doizi, aseguró que "mientras los niños vean que nosotros estamos vinculados con el entorno, que valoramos nuestro patrimonio natural, es mucho más fácil poner en práctica todas las acciones que un pudiera repetir las como un slogan pero sin hacerlas vida, como plasmarlas en el día a día".

PARTICIPANTES

En el evento también participaron la Escuela Mixta Atenea del sector Tres Esquinas, Escuela Silvestre Paiva del sector de Liucura y la Escuela Clorindo Alvear de Coronel de Maule, cuyos estudiantes y docentes adquirieron conocimientos

clave sobre la autoprotección y la preparación comunitaria frente a incendios forestales, destacándose la importancia de la colaboración entre vecinos y organismos de emergencia para mitigar los efectos de estos desastres naturales.

PREVENCIÓN

El representante de la Mesa Provincial de Incendios Forestales y funcionario del Departamento de Educación Municipal, Gerardo Arellano, dijo que "esta experiencia nos ha puesto sobre la mesa la importancia de llegar a las casas, a las familias a través de los niños, dándoles a conocer lo importante de cuidar el medio ambiente y algo

que es tremendamente importante, que es prevenir la ocurrencia de incendios forestales, en lo que ya hemos caminado, a la fecha los niños entienden perfectamente la temática y han sido muy participativos en las jornadas que hemos desarrollado".

La jornada concluyó con un llamado a la responsabilidad colectiva en el cuidado del entorno y a seguir promoviendo actividades preventivas que reduzcan el riesgo de incendios forestales en la región. Este tipo de iniciativas refuerzan el compromiso de las autoridades y de la comunidad en la protección del patrimonio natural y la seguridad de las personas.